

# *Evo Morales met l'accent sur l'importance de la CELAC*

---



La Havane, 27 janvier (RHC)- «Nous serons ces jours-ci à La Havane en train d'échanger des vues avec les autres participants au sommet » a relevé le président de la Bolivie Evo Morales à son arrivée à La Havane pour participer au second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui se tiendra mardi et mercredi à La Havane.

Le président de la Bolivie, Evo Morales s'est dit ému d'être de nouveau à La Havane.

Après avoir adressé des salutations au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, et au Président Raúl Castro, il a exprimé sa confiance dans l'unité et l'intégration de la région.

« Je suis content d'être de nouveau sur la terre de notre José Martí, car venir ici, est toujours une inspiration dans la lutte anti-impérialiste » -a-t-il signalé-.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12594-evo-morales-met-laccent-sur-limportance-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**